

## **Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Elberfeld am 13.07.2022**

### **Veranstaltungsplätze in Elberfeld verantwortungsvoll nutzen**

Antrag:

1. Die Bezirksvertretung genehmigt das beantragte Volksfest vom 19. – 21.08.22 zunächst nur als einmalige Veranstaltung.
2. Die Verwaltung wird gebeten, wieder einen regelmäßig fortzuschreibenden Veranstaltungskalender der Bezirksvertretung zur Verfügung zu stellen, aus dem sowohl wiederkehrende, als auch neu beantragte Veranstaltungen auf öffentlichen Plätzen in Elberfeld hervorgehen.
3. Die Bezirksvertretung behält sich vor, auch bei wiederkehrenden Veranstaltungen deren Genehmigung zurück zu nehmen oder auf einen anderen Termin zu drängen, wenn dies zur Entzerrung des Veranstaltungsbetriebs in einem Quartier erforderlich erscheint.

### **Begründung**

Es ist gut und richtig, dass es auf den Plätzen Elberfelds ein reichhaltiges Angebot unterschiedlicher Veranstaltungsformate gibt. Insbesondere der Laurentiusplatz ist hierfür sehr beliebt. Mit Rücksicht auf die Anwohnenden muss aber auch verantwortungsvoll mit der Nutzung dieser Orte umgegangen werden. Im Mai/Juni war im Luisenviertel fast jedes Wochenende Veranstaltungsbetrieb (Luisenfest, Streetfood-Festival, Pfingst-Fest, Ölbergfest). Hier muss zukünftig auf eine Entzerrung geachtet werden. Dem sollen die o.g. Maßnahmen dienen.